

APDESI

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Kontrol Satkamling, Wujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

Jul 18, 2024 - 08:56



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Kontrol Satkamling, Wujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Cisolok melaksanakan giat kontrol

terhadap warga yang sedang melakukan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) atau ronda malam di wilayah hukum Polsek Cisolok. Kegiatan ini dimulai pada pukul 23.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memastikan pelaksanaan Satkamling berjalan dengan baik serta memberikan himbauan kepada warga terkait pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). "Kami menghimbau kepada warga untuk tetap semangat melaksanakan ronda malam. Kegiatan ini sangat penting dalam menunjang harkamtibmas dan memperkecil ruang gerak para pelaku tindak pidana," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan kontrol tersebut, anggota Polsek Cisolok menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang sedang melaksanakan Satkamling. Mereka juga memeriksa pos-pos ronda untuk memastikan kesiapan dan kelengkapan yang diperlukan dalam menjaga keamanan lingkungan.

AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menambahkan, "Kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat dibutuhkan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berterima kasih atas dedikasi warga dalam melaksanakan Satkamling."

Kegiatan kontrol Satkamling ini berlangsung dengan aman dan kondusif, serta mendapat apresiasi dari warga setempat. Polsek Cisolok berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum mereka.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, serta semakin sadar akan pentingnya menjaga harkamtibmas di lingkungan masing-masing.